

Elementos de intervención

2 de julio de 2015 (p.m.)

Señor Presidente, le agradezco por darme la palabra y lo felicito por la iniciativa de convocar a este panel de discusión. También quisiera agradecer a todos los panelistas por sus intervenciones, en especial al Sr. Adam Bouloukos, director de la UNISDR, por enfatizar la relación entre las metas de desarrollo sostenible y los indicadores de la reducción del riesgo de desastres.

Chile agradece y valora la información proporcionada por la UNISDR en relación con la experiencia de monitoreo del Marco de Acción de Hyogo, y los esfuerzos realizados por la UNISDR para generar sinergias y una mejor coherencia entre el Marco de Acción de Sendai y la agenda de desarrollo post-2015, en particular, con las metas de desarrollo sostenible.

Chile por ser un país vulnerable a los terremotos, ha asimilado que las lecciones aprendidas son vitales a la hora de reconstruir, es por ello que estamos convencidos que las lecciones aprendidas en la implementación del sistema de monitoreo del Marco de Hyogo serán útiles a la hora de embarcarnos en la implementación del Marco de Sendai, y desarrollar su sistema de monitoreo.

Chile es miembro del grupo de Amigos de la RRD con sede en Nueva York, grupo que aboga por la reducción del riesgo de desastres en el contexto del desarrollo sostenible. Al respecto, el grupo ha tenido éxito en asegurar que la RRD sea considerada como parte integral de la agenda de desarrollo sostenible.

A finales de abril y comienzos de mayo, Chile junto a Perú co-facilitó la resolución de la Asamblea sobre el establecimiento del grupo de trabajo intergubernamental de composición abierta sobre indicadores de reducción del riesgo de desastres y

la terminología. Nos complace que la resolución fuera adoptada por consenso en la Asamblea General, el 3 de junio, y que ésta permitirá el trabajo y la creación de los indicadores adecuados, bajo la consideración de los estados miembros.

Pregunta:

Nos gustaría escuchar más sobre los planes que tiene la UNISDR en relación con la labor del grupo de trabajo de composición abierta, (a principios de esta semana nuestra misión recibió una nota verbal en relación con el nombramiento de los expertos) y sobre los esfuerzos que va a hacer la UNISDR para facilitar la coherencia con las metas de los SDG.

(377 palabras)

02/07/2015 10:13:21